

# Das Tagebuch von mArtin...



**25. September 2006 20:30 Uhr**

Unsere Post lässt sich doch immer etwas besonders originelles einfallen, um an Geld zu kommen. Funktioniert das mit dem Aktienverkauf an der Börse nicht mehr ganz so gut, versucht man es eben auf einer anderen Schiene. Unter meine-marke.at darf der absolute Philatelie-Fan einen Bogen (oder gerne auch mehrere) seines selbst gestalteten Kunstwerks erwerben. Eine feine Sache (besonders das Ausprobieren auf der Bestellseite!!). Wenn man allerdings weiterliest, dann erfährt man, dass für 100 Stück 69 Cent Marken insgesamt EUR 216,36 zu bezahlen sind - pro Stück also etwas über 2 Euro. »Hallo liebe Post. Wenn der Druck dieser Kunstwerke ein wenig günstiger wäre, dann könnten Ihr sofort dieses feine Stück in Euer Repertoire aufnehmen. Aber so...«

*(C) mArtin 2024*

## Kommentare:

29. 09. 2006 - 18:57 Uhr

bruder

vielleicht sollten wir uns diese marken doch leisten - ich denke da an allerlei tolle anl?sse wo dieses sch?ne st?ck freude bereiten k?nnte - zb. weihnachtskarten geburtstage etc

